

Service de sécurité incendie de Montréal

Cabinet du directeur

4040, avenue du Parc
Montréal (Québec) H2W 1S8

Notre priorité, votre sécurité !

NOTE D'INFORMATION

Vous avez reçu une affichette concernant la coupure du véhicule autopompe de la caserne 44, située au 12145 Boulevard Rivière-des-Prairies. Vous êtes inquiets quant à la protection de votre secteur. Soyez assurés que le Service de sécurité incendie de Montréal (SIM) a à cœur votre sécurité.

Des simulations d'intervention ont été faites afin de valider si le retrait de cette unité d'intervention avait un impact significatif et les résultats démontrent que non au niveau de tous les indicateurs mesurés.

L'autopompe retirée est la deuxième de la caserne. La majorité des casernes de l'agglomération de Montréal sont occupées par une équipe de sept pompiers affectés à une autopompe et un camion d'élévation. Une autopompe regroupe quatre pompiers et un camion d'élévation, trois. Rappelons qu'il y a eu une réorganisation de la gestion des interventions du SIM dans ce même arrondissement avec l'ajout d'une nouvelle caserne en 2013 et que le temps de réponse y a été amélioré conséquemment. La présence d'une deuxième autopompe à la caserne 44, qui se trouve à proximité, ne s'avère plus nécessaire. De plus, cette unité d'intervention se fait vieillissante.

En retirant cette unité, le SIM continue de répondre aux normes en vigueur et au schéma de couverture de risques.

Les citoyens de l'agglomération de Montréal, peu importe où ils se trouvent sur l'île, bénéficient d'un service de qualité, d'une couverture plus complète en cas d'incendie et d'un meilleurs temps de réponse depuis l'intégration, en 2002, des 22 services présents sur l'île jusqu'alors.

Les citoyens de l'agglomération peuvent compter sur un nombre considérable de pompiers en service, environ 500 répartis dans 67 casernes, 24 heures sur 24, 7 jours sur 7, ainsi que sur des services spécialisés diversifiés : premiers répondants, sauvetages techniques, etc.

Au Service de sécurité incendie de Montréal, le citoyen est au centre de nos préoccupations.

Le Service de sécurité incendie de Montréal

